

## PRESIDENTE LAGOS: HAGAMOS VOTOS PARA QUE LA SOLIDARIDAD LA PRACTIQUEMOS COTIDIANAMENTE

Durante una onice con beneficiarios del Hogar de Cristo, realizada en La Moneda, el Mandatario dijo que el ejemplo del padre Hurtado debe ser practicado todos los días, y no solamente en situaciones de emergencia.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, participó esta tarde de una onice con más de un centenar de beneficiarios del Hogar de Cristo, con quienes compartió junto a su señora, Luisa Durán, en el patio de Las Camelias, del Palacio de La Moneda. Esta actividad se enmarcó en la celebración del mes de la solidaridad, festejo con que se recuerdan los 50 años de la muerte del padre Alberto Hurtado, fundador de esta institución de beneficencia.

En la ocasión, el Mandatario llamó a los chilenos a ser más solidarios, "hagamos votos porque la solidaridad la practiquemos cotidianamente, todos los días, no solamente cuando hay una emergencia o no solamente cuando nos acordamos de que hace 50 años se fue el padre Hurtado".

El Jefe de Estado estuvo acompañado por los ministros secretario general de la Presidencia, Mario Fernández; de Gobierno, Heraldo Muñoz, y de Mideplan, Cecilia Pérez, además de los más altos representantes del Hogar de Cristo, encabezados por su presidente, José Zabala.

Tras compartir con los beneficiarios de los distintos programas de la institución, el Presidente Lagos destacó el espíritu de grupo con que cada uno de ellos actúa en sus diversas comunidades. "Sabemos que para cambiar lo que queremos cambiar tenemos que actuar colectivamente, no individualmente. Individualmente no vamos a arreglarnos y vamos a erradicar el campamento colectivamente. Y eso tal vez es lo más importante que ustedes han planteado hoy", afirmó.

Más tarde, llamó a mirar con optimismo lo que ha hecho el Hogar de Cristo a través de estos 50 años y a educar a las generaciones venideras en la solidaridad. "Si nosotros queremos que esto continúe, y queremos tener un país y una sociedad más solidaria, lo más importante es cómo estos valores se transmiten a las próximas generaciones, a los jóvenes, para asegurarnos de que tenemos una sociedad un poquito mejor que la sociedad que nosotros hemos construido".